



こぐまぐみだより

2025.11.1 No.7

日中の気温が下がり、秋を感じる季節になりました。こぐまぐみの子どもたちも長袖、長ズボンの衣服を着て過ごす子が増えてきました。半袖の服を着ていたころよりも着脱が難しくなりましたが、「自分でやりたい」思いも強く、大人の手を借りずに着脱しようと頑張る姿が見られます。子どもたちの意欲を大切に見守りながら、難しいときにはやり方を伝えたり、さりげなく手伝ったりして「自分でできた！」という達成感を得られ、子どもたちの成長につながるよう関わっていきたいと思います。



どうやって進もうかな…？

体を動かして遊ぶことが大好きな、こぐまぐみの子どもたち。ホールでは巧技台で遊ぶことを楽しんでいます。はしごやビーム（橋）の上を歩いたり、手について進んだり。前を進むお友だちのやり方を見て、真似をして横向きで進もうとする姿もありました。回数を重ねるごとに、進むスピードが速くなったり、前回まではできなかった姿勢で進んでみたりと、成長した姿を見せてくれています。



ハロウィンってなーに？

10月は、ハロウィンにちなんだペーパーサートや絵本を見たり、制作をしたりして季節の行事に親しました。子どもたちはハロウィンに興味津々で、おまごとのカボチャや、絵本のおばけのイラストから連想して、「みて、ハロウィンだよ！」とうれしそうに見つけたことを知らせてくれています。今後も季節の行事にちなんだ活動を取り入れて、子どもたちと一緒に楽しんでいきたいと思います。



11月のこぐまぐみ

○天候を見ながら、戸外遊びをしたり、散歩に出かけたりして楽しみたいと思います。

○室内では、音楽に合わせてダンスをして楽しみたいと思います。また、紙を破ったり貼ったりして制作遊びを楽しみたいと思います。

11月の予定

- | | |
|--------|----------------|
| 6日(木) | 身体測定
総合避難訓練 |
| 13日(木) | 歯科健診 |

